

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Upaya pencegahan yang dilakukan direktorat reserse narkoba polda metro jaya dengan melakukan upaya preemtif, preventif dan represif. Upaya preemtif yang dilakukan dengan melaksanakan kegiatan sosialisai P4GN. Upaya preventif dengan membentuk program kampung bersinar (bersih narkoba) polda metro jaya upaya ini dilakukan untuk mengurangi peredaran narkoba di pemukiman yang rawan. Upaya represif atau upaya penegakan hukum dengan cara Keadilan Restoratif Justice.

Faktor penyebab remaja melakukan penyalagunaan narkoba berasal dari faktor keluarga, teman sebaya dan masyarakat. Ketidakberfungsian norma sosial dalam keluarga yang berdampak pada ketidakharmonisan dalam keluarga. Orangtua yang sibuk dengan bekerja cenderung tidak selalu memperhatikan perilaku anak, maka dari itu seharusnya orangtua tidak tetutup dengan anak, ajak anak untuk berbicara terkait batasan-batasan dalam berperilaku.

Sekolah mempunyai peran dalam upaya pencegahan penyalagunaan narkoba. Upaya yang dilakukan sekolah membuat mading bahaya narkoba serta sosialisasi yang dilakukan pihak kepolisian setempat. Kegiatan sosialisasi pencegahan hanya dilakukan pihak kepolisian tidak ada khusus dari pihak sekolah.

## 5.2 Saran

- 1) Peran Direktorat Reserse Narkoba Polda Metro Jaya dalam upaya pencegahan penyalagunaan narkoba harus lebih oprtimal dengan mangadakan sosialisasi kepada sekolah, pemukiman setempat, dan tempat hiburan malam. Selain melakukan sosialisasi p4gn, seharusnya melakukan pengawasan terhadap pelajar/remaja karena mereka kelompok umur yang paling rentan akan penyalagunaan narkoba
- 2) Peran orangtua dalam mendidik anak-anaknya selalu terapkan pola tanggungjawab kepada diri sendiri agar anak tidak mudah terpengaruh ketika berada dilingkungan masyarakat. Jangan selalu banding-bandingkan anak dengan orang lain. Orangtua jangan terlalu sibuk dengan kegiatannya dan mencoba menjadi teman untuk anak sehingga dengan begitu anak tidak selalu mencari kebahagiaan diluar dari keluarga.
- 3) Peran sekolah, dalam pencegahan penyalagunaan narkoba, Sekolah melakukan Sosialisasi melalui upacara serta dapat menjadikan bagian dari materi pembelajaran. Pihak sekolah juga harus mendata siswa-siswi yang berpotensi serta dapat terlibat jaringan penyalahgunaan narkoba, lalu pihak sekolah melakukan komunikasi kepada orang tua siswa untuk memantau pergaulan anak di dalam masyarakat. Dalam hal ini, pihak sekolah dapat melakukan kunjungan rutin ke rumah siswa yang berpotensi dan terus konsultasi dan mengikuti perkembangan perubahan pada siswa.